

## わかばだより～ 令和元年9月号

暦の上では立秋となりますが、まだまだ残暑も厳しい日々が続いています。口癖のように、「暑いねえ～」の言葉も出ますが、お変わりなくお過ごしでしょうか？

8月3、4日と枕崎港祭りが開催され、天候も良く綺麗な花火が上がり良かったですね。

4日の朝、入居者の方皆様でまつり神輿の到着を玄関口で椅子に座り待っていた所、大きな声の「わっしょい、わっしょい」と子供達の賑やかな声が聞こえてきたら、皆様喜んでいらっしゃいました！子供達からパワーを貰いました（ますます元気になりました）！！

暑い中頑張ってる子供を見てニコニコになったり、涙ぐまれたり、バンザ～イ！と言われたり、ほのぼのとしたひと時でした。

熱中症にもまだまだ気をつけながら、入居者の方達と残暑も乗り越えたいと思います。ご家族の方も、体調管理を気を付けながら残暑を乗り越えて下さい。

### ～8月の行儀～

お盆には帰宅予定の方がいらっしゃいましたが、大雨が降った為、お断りをさせていただきました。

### ～9月の行儀予定～

9月15日敬老会\*皆様のご参加お待ちしております！

十五夜

お彼岸

第二ふじ保育園交流会

スタッフより

様ご家族の方へ

